



生徒会役員選挙 ～生徒会長をはじめ5名の新執行部のメンバーが決定～

7月17日（金）、生徒会役員改選に伴う立会演説会と選挙が行われ、生徒会長をはじめ5名の新執行部のメンバーが決まりました。今年は新型コロナウイルス感染症対策のため、立会演説会は放送で行われました。立候補者は、それぞれ学校をよくするための自分の考えをマイクを通して熱く全校生徒に訴えかけていました。新執行部の皆さん、今年度は新型コロナの影響で様々な行事が中止や縮小の方向で進んでいますが、自主活動の中心としてたくさん活躍してくれることを期待しています。頑張ってください。



3年生最後の県内代替大会が始まる ～卓球女子シングルスで見事に優勝～



今年は新型コロナウイルスの影響で県高校総体等が中止になっていましたが、各競技ごとに和歌山県独自の代替大会が始まりました。18日に開幕した高校野球和歌山大会では、硬式野球部が2試合目に登場し近大新宮と対戦。9回表に2点差を跳ね返し、見事に6対4で逆転勝利。2回戦進出を決めました。また、19日に和歌山ビッグホールで行われた令和2年度和歌山県高等学校体育大会卓球競技3年生の部に出場した

九鬼美晴さん（3G）が女子シングルスで見事に優勝。男子もシングルスでベスト8に入りました。十分な練習ができていない中で、本当によく頑張ってくれました。おめでとうございます。これから大会に出場する選手の皆さんは、自分たちがやってきた練習を信じ、仲間を信じ、これまで支えてくれた周りの人への感謝の気持ちを持って試合に臨んでください。応援しています。



★8月の主な予定★

- 3日（月）第2回定期考査（7/29～8/4）
- 7日（金）アゼンブリ・大掃除
- 8日（土）夏季休暇（～16）
- 16日（日）高3第2回共通テスト模試
- 17日（月）アゼンブリ
- 22日（土）高3第2回全統記述模試
- 26日（水）三者面談（～31）

